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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PROTECCIÓN CIVIL 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día veintiuno de Octubre del 

año dos mil nueve, en la sala de juntas del consejo de Participación Ciudadana, 21 Pte. N° 107 Col 

Centro de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 

fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario 

para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 

ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Lic. Alberto Lozano Morales Rpte. del Presidente de la Comisión de 

Gobernación, Justicia y Seguridad Pública 

T.U.M. Edgar Varela Cortés  Presidente del Consejo 

Tec. David Silva Aguilar Vocal de Vigilancia del Consejo 

Tec. Joel Silvestre Cruz Benitez Consejero Suplente 

T.U.M. Agustín Santos Gamboa   Consejero 

T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández Consejero 

C.P. Eduardo Eddy Castillo Consejero 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza Consejero 

Patricia I. Carrasco Sosa    Consejera Suplente 

Lic. Erich Junghanns Diestel   Consejero 

Ing. José Gabriel Fernández Sánchez Consejero 

Arq. Rosa Elena López Rosales Consejera 

Arq. David Del Carmen Vázquez Consejero 

Oscar Gómez Flores    Invitado Especial 

José Anec Valdez Guevara   Invitado Especial 

Lic. Luis Tezcucano  Rpte. de la Dirección de Protección Civil 

Municipal 

Lic. Carlos Garrido  Rpte. de la Dirección de Protección Civil 

Municipal 

Lic. Roberto Delgado Torres   Invitado Especial  

Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana  

 

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Octubre bajo el 

siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia 

2. Lectura del Orden del Día y Aprobación del Acta de la Sesión Anterior. 

3. Avances del Proyecto Ni una veladora más 

4. Avances del Proyecto Segunda Entrega de Reconocimientos a Consejeros Ciudadanos” 

5. Presentación del Proyecto de Material de animación Interactivo para menores de 6, 7 y 8 

años en Multimedia, denominado “Aguas- Cuídate”, a cargo del Dr. José Anec Valdez 

Guevara, Presidente de la Fundación Internacional de Ayuda para la Prevención del 

Abuso Sexual Infantil A.C. 

6. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL E INICIO DE LA SESIÓN 
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T.U.M. Edgar Varela Cortés. - Presidente del Consejo da la bienvenida, a los Consejeros 

Ciudadanos, invitados especiales y autoridades del Ayuntamiento, posteriormente declara que 

existe quórum legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los puntos del orden del día y 

procede a circular el acta de la sesión anterior para rubrica de los presentes. 

 

Señala que en el tema relacionado a relanzar el programa No una Veladora Más, se tienen los 

siguientes avances:  Se visitó a la Radiodifusora ABC de Puebla Capital, para que apoye en la 

elaboración de spots para reforzar la difusión del proyecto; misma que convino realizar trabajos 

precisos para que salgan al aire en cualquier medio de Radio (En la próxima sesión se presentarán 

los spots), en el mismo tenor, la estación EXA y 5 Radio están en la misma disposición de apoyar el 

proyecto (están analizando la posibilidad de ir al SICOM y a Radio BUAP para la difusión). El paso 

siguiente es presentarse ante los medios impresos como los diarios locales para que se sumen a la 

propuesta, por otro lado, están gestionando la posibilidad de platicar sobre el proyecto en las 

diferentes Universidades en el Municipio. 

 

Indican que existe la posibilidad de apoyarse de otros organismos como la empresa de TV. De 

paga “Megacable” y comercios como OXXO (hacer oficios para presentar el proyecto y conocer 

respuestas). 

 

Otra de las propuestas es mandar hacer volantes con información del Proyecto, apoyándose de 

patrocinadores (algunos ya están confirmados) y utilizando un formato de media carta, con un 

costo aproximado de 650 pesos por millar; otra de las sugerencias es que se suprima la idea de 

hacer volantes (por el cuidado al medio ambiente), y buscar la forma de que la información se 

envíe a través de correo electrónico – correos inteligentes (masivo-cadena).  

 

Para finalizar con el tema se remarca que está faltando determinar qué imágenes se colocarán 

en la presentación, el texto y logotipo, misma que se usará frecuentemente. Para lo cual se 

acuerda convocar a una sesión de trabajo para aterrizar propuestas, y en la próxima sesión 

presentar la información final. 

 

Avances del Proyecto “Segunda Entrega de Reconocimientos a Consejeros Ciudadanos”, ante 

este tema los consejeros dialogan y aprueban la idea de aplazar la fecha para el 2010, esto con 

motivo de que el tiempo en el que estaba programado estaba muy  cerca y la logística es un 

trabajo que debe tomar más organización. Se enuncian varias propuestas de sedes, fechas, 

menú, show o grupo musical, apoyo de las autoridades, lista de invitados, etc. 

 

Los Consejeros aprueban por unanimidad llevar a cabo el evento para el mes de febrero del 2010. 

 

A continuación se cede la palabra al Dr. José Anec Valdez Guevara, Presidente de la Fundación 

Internacional de Ayuda para la Prevención del Abuso Sexual Infantil A.C., para presentar el 

Proyecto: Material de animación Interactivo para menores de 6, 7 y 8 años en Multimedia, 

denominado “Aguas- Cuídate”. (Se muestra video ante el consejo). 

 

A continuación el Lic. Lic. Roberto Delgado Torres invitado especial de la Secretaría del Trabajo y 

Prevención Social, señala que hace tiempo y de igual modo la Secretaría abordaba el tema de la 

explotación sexual en los menores sin embargo, en estos momentos están trabajando con el rubro 

de la explotación laboral infantil, en donde existe una red especializada sobre el particular.  

 

Esto se comenta porque considera importante que la presentación que acaban de ver se difunda 

entre las diversas organizaciones que representan (se les hará llegar a sus correos electrónicos), 

afirmando que el consejo ciudadano y relacionado a los temas de la prevención y la seguridad 

infantil, conozca estos temas y los promocionen. 
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Cabe señalar, que la Fundación no cobra ni un sólo peso por atender a los niños que sufren de 

abuso, y la oportunidad de reunirse en un espacio como este consejo, es para unir esfuerzos y 

voluntades, para que este tipo de problemas que están creciendo en la sociedad poblana, 

tengan atención y cada vez se vaya erradicando. 

 

El representante de CANACINTRA en el consejo el Lic. Erich Junghanns se compromete a gestionar 

una cita con todos los socios de la Cámara para que se haga la presentación, y se tomen 

medidas de acción de apoyo a la Fundación, así como invitarlo al SICOM para que comente 

sobre el proyecto. 

 

El Presidente del Consejo de igual modo pide le envíe información por escrito del proyecto para 

que se lleve ante la coordinación de Centros Escolares (mediante oficio), y se difunda el trabajo 

que hace la Fundación entre las escuelas primarias. Así mismo el consejero Efrén Bashbush Bauza 

le deja en la mesa la propuesta de invitarlo a sus diferentes pláticas o seminarios que lleva a cabo, 

relacionado al Suicidio. Se agradece la intervención del Dr. José Anec Valdez. 

 

ASUNTOS GENERALES 

 

El Presidente del Consejo informa la ratificación por parte del Colegio de Arquitectos de la 

consejera Arq. Rosa Elena López Rosales y del consejero como suplente en el Consejo de Centro 

Histórico y Patrimonio Edificado el Arq. David Del Carmen Vázquez. 

 

A continuación se realiza un análisis de las faltas que tienen los consejeros ciudadanos y que son 

merecedores (según Código Reglamentario) a baja automática, mismos que son: 

 

Lic. Luis Evelio Vigñón (tiene permiso para ausentarse e incorporarse al consejo en el mes de enero 

del 2010). 

Ing. Álvaro Fco. Delgadillo Carrillo (baja automática) 

 

En otro contexto el consejero Efrén Bashbush pide apoyo para la elaboración de un estudio de 

mecánica de suelos, mismo que servirá para la restauración de una casa Hogar. Solicitud que fue 

atendida por la consejera Arq. Rosa Elena López Rosales.  

 

El Tec. David Silva invita al consejo a que asistan a un ciclo de conferencias, con temas 

relacionados al reciclado de papel, basura electrónica y reuso de materiales. 

 

El Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana a nombre del Presidente de los 

Consejos Ciudadanos el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, les solicita de la manera más 

atenta, que cada uno de los consejos trabaje con los proyectos que tienen en puerta, para que 

se presenten ante la Presidenta Municipal.  

 

Sobre todo les plantea completar la información que está en el portal del ayuntamiento del 

consejo de Protección Civil, datos como: nombre del consejo, integrantes, misión, visión, objetivos 

generales y particulares, finalmente completar el calendario de eventos y/o proyectos realizados, 

así como los no ejecutados del 2009 y próximos del 2010. Información que servirá de base para 

armar el informe del Presidente en el informe anual de los Consejos. (Se anexa presentación). El 

Presidente pide que en la página del consejo aparezcan las fotografías de los integrantes del 

mismo. 

ACUERDOS 
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 Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el día 18 de Noviembre del 2009 a 

las 19:00 p.m.  

 El evento de la Segunda Entrega de Reconocimientos a Consejeros Ciudadanos, se 

llevará a cabo en el mes de febrero del 2010. 

 En la próxima sesión ordinaria del Consejo, se presentarán los últimos informes para la 

presentación del proyecto “Ni una Veladora Más” ante las autoridades (cerrar visitas a 

Radiodifusoras, diarios locales, publicidad impresa y digital, etc.) 

 Se convocará a una mesa de trabajo para detallar la información que servirá para la 

presentación del proyecto Ni una Veladora Más. (27 de Octubre en el café Vip´s a 

las18:00 pm.) 

 

CONSEJEROS CIUDADANOS 

 

 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés 

Presidente del Consejo 

Ing. María Gabriela Rosas Macías 

Secretaria del Consejo 

Tec. David Silva Aguilar 

Vocal de Vigilancia del Consejo 

T.U.M. Agustín Santos Gamboa 

Consejero 

T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández 

Consejero 

C.P. Arturo Pérez Cante 

Consejero 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza 

Consejero 

Lic. Erich Junghanns Diestel 

Consejero 

Dr. Felipe Tepale Cuenca 

Consejero 

Ing. José Gabriel Fernández Sánchez 

Consejero 

Ing. Rafael Rojas Cortés 

Consejero 

Arq. Rosa Elena López Rosales 

Consejera 
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Arq. David Del Carmen Vázquez 

Consejero 

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA CAPITAL 

Lic. Alberto Lozano Morales 

Rpte. del Presidente de la Comisión de 

Gobernación, Justicia y Seguridad Pública 

 

 

 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals 

Secretario Ejecutivo del 

Consejo de Participación Ciudadana 

 

 

 

 

 


